

Sapriッサ ganó el "clasicazo"

En los planteles de las moradas y alajuelenses hubo tremendo remezón...

JERLYN VARGAS MENA
Colaboradora

■ A pesar que los dos equipos le dijeron adiós a las posibilidades de clasificar a la cuadrangular final, Sapriッサ y la Liga jugaron con todas las ganas ayer, en el torneo de fútbol femenino.

Las moradas triunfaron dos goles por uno, con anotaciones de Natasha Núñez González de tiro libre y de Noyle Montoya; mientras que la anotadora de UCEM

fue Stefany Soto.

Ambos clubes se enfrentaron ayer en el Polideportivo Monse-rat de Alajuela a las 11:00 a.m.

Más allá de lo deportivo, los di-rigentes de los dos equipos tomaron la decisión de despedir a juga-doras importantes, llamando en su lugar a futbolistas de la Segun-da División.

Jackeline Álvarez, goleadora con 18 tantos, pertenecía a Sapri-

sa, pero ahora juega con UCEM Liga. Ella aseveró que "el exdirigente del Deportivo Sapriッサ, Jorge Alarcón, nunca brindó apoyo al fútbol femenino. Por tanto, las jugadoras tomaron la decisión de no asistir a los partidos, a la dirigencia no le gustó y comenzaron a despedir a las futbolistas.

"Ellas ya no asistían porque no tenían motivación, yo renuncié y aquí estoy bien".

Pero en UCEM pasó lo mismo y se encuentran jugando con las futbolistas de segunda división.

Rónald Araya, entrenador de la liga menor, comentó que el cambio para UCEM es duro, que las consecuencias se plasman con los resultados en las canchas y que la prioridad de ellos ahora son los Juegos Nacionales.

Sin progreso

UCEM Liga no avanzó en el campeonato y se quedó en la sexta posición con 26 puntos; mientras que Sapriッサ se encuentra en el octavo lugar, con 21 unidades.



La goleadora Jackeline Álvarez (de blanco) se fue del Sapriッサ y ahora juega con su gran rival, UCEM Alajuela. » JOSÉ RIVERA